## Mis et Thiennot ont leur place



Les élus de Parnac se rangent résolument du côté des deux condamnés.

Samedi dernier, en fin de matinée, en présence d'une nombreuse assistance, la place du centre-bourg de Parnac a été inaugurée. Elle porte désormais les noms de Raymond Mis et Gabriel Thiennot.

Cette dénomination de la place montre la volonté d'élus de dire haut et fort que Raymond Mis et Gabriel Thiennot sont innocents. « Il faut du courage pour s'opposer à la justice de notre pays ; pour donner à un lieu public le nom de deux condamnés pour meurtre, condamnation trois fois réitérée ; pour montrer son désaccord avec le déni de justice qui est fait à Mis et Thiennot, a affirmé Helga Pottier, vice-présidente du comité de soutien Mis-et-Thiennot. Monsieur Laubier, maire de Parnac, nous vous remercions vivement, ainsi que le conseil municipal, d'honorer ces victimes d'une insupportable injustice. »

Helga Pottier a ajouté, qu'après « cinq scandaleux refus des juges de rouvrir le dossier Mis et Thiennot, nous espérons encore qu'ils aient, enfin, la volonté de se remettre en cause. Ce serait tout à leur honneur et cela correspondrait enfin à l'idée que nous nous faisons de la Justice, avec une majuscule. »